

La Conferencia Episcopal Alemana no ha entregado dinero a la Española

MADRID. (Logos.)—“Carecen de todo fundamento las noticias de que la Conferencia Episcopal Alemana haya entregado dinero a la Española; lo difundido en sentido contrario merece el desmentido más rotundo”, ha manifestado a Logos el secretario de la Conferencia Episcopal Española, monseñor Elías Yanes.

La noticia, que hace dos meses se difundió con tintes de carácter político en el sentido de que los obispos apoyarían a determinado partido político, ha vuelto a repetirse con otros matices ante el anuncio del próximo viaje, el día 18 de enero, del cardenal Tarancón, presidente de la Conferencia Episcopal Española, a Alemania Federal. La finalidad de este viaje, según el secretario de la Conferencia Episcopal Española, se inscribe en las visitas regulares que después del Concilio vienen haciendo los presidentes de las distintas conferencias episcopales a otros países a fin de compartir informaciones y responsabilidades en los problemas que les afectan. Además de este medio de intercambio se suelen celebrar reuniones de representantes de las conferencias episcopales y encuentros de comisiones episcopales sobre temas comunes, como puede ser el de la emigración.